

Cuba espère battre cette année le record de visiteurs établi l'année dernière



La Havane, 16 nov. (RHC).- Le ministre cubain du Tourisme, Manuel Marrero, a annoncé que Cuba aura totalisé fin 2018 4 millions 750 mille visiteurs, un chiffre qui battra le record établi l'année dernière.

Devant les participants à la seconde conférence du syndicat des travailleurs cubains de l'hôtellerie et du tourisme, Manuel Marrero a tenu à souligner que ce record sera battu malgré les restrictions que le gouvernement nord-américain a adoptées à l'encontre de ceux qui aux États-Unis souhaitent visiter notre pays et la campagne médiatique lancée suite au passage de l'ouragan Irma en septembre 2017.

Le ministre cubain s'est félicité de la récupération du secteur et signalé que sans l'approbation de nouvelles restrictions adoptées par Washington, Cuba aurait bien pu arriver aux 5 millions de visiteurs cette année.

Il a précisé que pourtant, fin octobre, notre pays avait accueilli plus de 700 mille visiteurs venus à bord de navires de croisières en provenance notamment des États-Unis et de l'Europe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/176692-cuba-espere-battre-cette-annee-le-record-de-visiteurs-etabli-lannee-derniere>



Radio Habana Cuba